

Information in deutscher Sprache (English see below):

Das Europäische Parlament und der Rat haben am 31. Mai 2023 die Verordnung (EU) 2023/1115 erlassen, um den Beitrag der Europäischen Union zur Entwaldung und Waldschädigung zu minimieren und damit zur Verringerung der weltweiten Entwaldung beizutragen. Die Verordnung beinhaltet Vorschriften für das Inverkehrbringen, die Bereitstellung und die Ausfuhr von Erzeugnissen, die für die Entwaldung relevante Rohstoffe aus Rindern, Kakao, Kaffee, Ölpalmen, Kautschuk, Soja und Holz enthalten (Anhang I der Verordnung) enthalten.

Für die von der POLYTRON Kunststofftechnik GmbH & Co. KG (POLYTRON) gelieferten Kunststoffhalbezeuge und Granulate sowie die daraus gefertigten und in Verkehr gebrachten Bauteile (Produkte) können wir nach dem aktuellen Stand der Technik bestätigen, dass nach unserem Wissen weder bei der Herstellung der Produkte noch bei deren Be- bzw. Verarbeitung Stoffe gemäß der Verordnung (EU) 2023/1115 verwendet oder absichtlich hinzugefügt werden. Da die genannten Stoffe unseres Wissens nach nicht in der Produktionskette verwendet werden, wird das Vorhandensein dieser Stoffe auch nicht überwacht! Verwendete Verpackungsmaterialien können ggf. noch entsprechende Stoffe enthalten, werden aber zukünftig gemäß den Übergangsfristen durch mit der Verordnung konforme Stoffe ersetzt.

POLYTRON setzt auf transparente und rückverfolgbare Prozesse, um sicherzustellen, dass die von uns verwendeten Stoffe und Produkte den Anforderungen dieser Verordnung gerecht werden. Wir arbeiten eng mit unseren Lieferanten und Partnern zusammen, um die Einhaltung der EUDR in der gesamten Lieferkette weiterhin zu garantieren.

Information in English Language (Deutsch siehe oben):

On 31 May 2023, the European Parliament and the Council adopted Regulation (EU) 2023/1115 to minimize the European Union's contribution to deforestation and forest degradation and thus contribute to the reduction of global deforestation. This Regulation lays down rules regarding the placing and making available on the Union market as well as the export from the Union of relevant products containing raw materials relevant to deforestation from cattle, cocoa, coffee, oil palm, rubber, soya and wood (Annex I to the Regulation).

For the semi-finished plastic products and polymer granules supplied by POLYTRON Kunststofftechnik GmbH & Co. KG (POLYTRON) and the components (products) manufactured thereof and placed on the market, we can confirm that, to our knowledge, no substances in accordance with Regulation (EU) 2023/1115 are used or intentionally added in the manufacturing process of the products or in their treatment or processing. Since, as far as we know, the substances mentioned are not used in the production chain, the presence of these substances is not monitored!

Packaging materials used may still contain corresponding substances but will be replaced in the future by substances that comply with the regulation in accordance with the transitional periods.

POLYTRON relies on transparent and traceable processes to ensure that the substances and products we use meet the requirements of this regulation. We work closely with our suppliers and partners to continue to guarantee compliance with the EUDR throughout the supply chain.

This statement has been automatically processed and is therefore not signed.

Diese Information wurde automatisch erstellt und ist daher ohne Unterschrift gültig.

POLYTRON Kunststofftechnik GmbH & Co. KG

An der Zinkhütte 17
51469 Bergisch Gladbach
Fon: +49 2202 1009 0
Fax: +49 2202 1009 333
Mail: info@polytron-gmbh.de
www.polytron-gmbh.de

Commerzbank AG | IBAN: DE51 3704 0044 0270 3007 00 | BIC: COBADEFFXXX
Deutsche Bank AG | IBAN: DE96 3307 0090 0844 2055 00 | BIC: DEUTDE33
Pers. haftender Gesellschafter: POLYTRON Kunststofftechnik Verwaltungs-GmbH
Amtsgericht / Local Court: Köln / Cologne - HR B 47113
Geschäftsführer / Managing Director: Fred Arnulf Busen
Steuer-Nr. / Tax-No: 204/5873/0890 | USt-Nr. / VAT-No: DE 812 686 910